49. Fujimura Cup Swiss-Ippon Shobu Open 11. Mai 2024, Wettingen

Der 49. Fujimura Cup gehört nun zur Geschichte des schweizerischen und europäischen Karate. Am Samstag, 11. Mai fand in der Sporthalle Wettingen zum 49. Mal dieses Ippon Shobu Open Turnier statt.

Ein wie immer sehr stimmungsvolles Turnier, das ganz im Zeichen der Werte dieses Cups und unseres Verbandes stand: "Freundschaft - Kultur - Tradition".

396 Nennungen in den offiziellen ESKA-Kategorien, 36 Vereine und 7 Nationen waren in der Halle, die achte Nation Litauen nahm mit einer Kampfrichterin teil.

Ippon Shobu Karate auf sehr hohem technischem und sportlichem Niveau, gut vorbereitete Athletinnen und Athleten, die alle mit ihren Leistungen begeisterten und in allen Shiai-Jo eine sehr angenehme Atmosphäre schufen, in der die Werte des Karate-Do und der Kampfkunst voll respektiert wurden.

Die Kata-Wettbewerbe



Waren auf einem guten Niveau, wobei die Jugendkategorien von den Athleten aus der tschechischen Republik dominiert wurden, die auch bei den Junioren zusammen mit Italien und der Schweiz die Hauptrolle spielten.

Auch bei den Senioren waren die Wettkämpfe auf einem guten Niveau, auch wenn sich einige Sportler an technisch "schwierigen" Kata orientierten, obwohl sie die notwendige

technische Reife für eine gute Ausführung noch nicht erreicht haben.



In den Mannschaftskategorien Junioren und Senioren mit zahlreichen Teams, insbesondere bei den Senioren mit einem sehr hohen technischen Niveau, überzeugten die Teams mit hervorragenden Leistungen und mitreissenden Performances!

UHER, SELECTION OF THE RESERVENCE OF THE RESERVE

Die Kumite-Wettbewerbe



Gute Leistungen in den Jugend- und Juniorenkategorien, gut kontrollierte Kämpfe auf mittlerem technischem Niveau, junge Hoffnungsträger,

die sicher die notwendige technische Entwicklung machen werden, um das internationale europäische Niveau zu erreichen.

Die Kategorien der Senioren waren wie immer sehr interessant, mit einem Teilnehmerfeld, dass für Spannung sorgte und ein gutes technisches und sportliches Niveau aufwies.

In dieser Kategorie haben die Athletinnen und Athleten die Möglichkeit, sich weiterzuentwickeln und sich mit anderen Sportlerinnen und Sportlern auf gleichem Niveau zu messen, ohne dabei überfordert zu werden!

Internationale Kategorie Kumite Senioren

Die Aufteilung der Kumite-Senioren-Kategorien war eine bewusste Entscheidung, um für alle Sportler "*Raum"* zu schaffen und ihnen die nötige Zeit zu geben, sich technisch und mental weiterzuentwickeln, um

sich dem internationalen Wettkampfniveau anzunähern. In den ersten Jahren mit nur einer Kategorie gab es Athleten, die bereits eine Europameisterschaft gewonnen hatten und andere, die gerade ihre ersten Erfahrungen sammelten.

Deshalb haben wir diese Kategorie der internationalen Senioren eingeführt, was eine gute und angemessene Massnahme war.



Diese Kategorie war auf einem aussergewöhnlich hohen europäischen Niveau, alle Sportler begeisterten mit technischen, athletischen und

mentalen Leistungen auf höchstem Niveau und brachten Ippon Shobu Karate perfekt zum Ausdruck!

Der Mannschaftswettbewerb der Senioren war sehr emotional und

hochklassig, wobei die Teams aus Italien, der Schweiz und Portugal alles gaben, um den Finalsieg zu erringen.

Dank der guten Vorbereitung der Athleten und der guten Arbeit der Kampfrichter gab es nur wenige Zwischenfälle und keine ernsthaften Verletzungen.



Europäische Ippon Shobu Karate Liga für Vereine

Es ist absolut notwendig, dieses 2019 begonnene Projekt fortzusetzen, um mehr Ippon Shobu-Wettbewerbe in Europa zu schaffen. Nach 5 Jahren haben wir endlich 2-3 Nationen und zwei-drei Turniere, die das gleiche Ziel haben und dieses Projekt weiter umsetzen.

Wenn wir auf 4 europäische Ippon Shobu Karate Ligen für Vereine mit einem koordinierten Kalender kommen wollen, müssen wir in diesem Jahr eine aktivere Zusammenarbeit suchen.

Ippon Shobu Karate Liga für Vereine Jahreswertung

Um Vereine zur Teilnahme an der Ippon Shobu Karate Liga zu motivieren, müssen Anreize geschaffen werden.

Die Einführung einer jährlichen Vereinsrangliste, bei der alle Kategorie Ergebnisse der offiziellen Liga addiert und die drei besten Vereine ausgezeichnet werden, würde sicherlich mehr Motivation und Nachhaltigkeit in der Entwicklung des Ippon Shobu Karate in Europa schaffen!

Ich bin fest davon überzeugt, dass dieser Schritt mehr als notwendig und mit aktiver Unterstützung der ESKA-Leitung möglich ist.

Freuen wir uns auf die Wettkämpfe in Treviso und Wettingen, sie sind bereits ein fester Bestandteil der zukünftigen Europäischen Ippon Shobu Karate Liga für Vereine.

Ein weiterer wird im Juni in Österreich stattfinden und vielleicht weitere Ippon Shobu Cups im Herbst.

Die Vereinswertung des 49. Fujimura Cup 2024

1.	Rang	JKA CZECH REPUBLIC	CZE
2.	Rang	KARATE KAI BASEL	SUI
3.	Rang	ASD YAMA KARATE CLUB MILANO	ITA

Auf Wiedersehen bei der 50. Auflage des Fujimura Cup am 17. Mai 2025!

